

*Les États-Unis confrontés à une
hausse brutale des cas de
COVID-19 et à l'omniprésence du
variant Omicron*



Washington, 12 janvier (RHC)- Après avoir franchi le sombre cap des 800.000 décès liés au coronavirus en décembre, les États-Unis continuent à battre tous les records de contamination à mesure que le variant Omicron se diffuse massivement à travers le pays.

L'université Johns-Hopkins a déclaré dimanche que le total cumulé des cas de COVID-19 aux États-Unis avait désormais dépassé les 60 millions. Quelques jours auparavant, le pays avait déjà battu son record de nouveaux cas quotidiens, avec plus d'1 million de nouvelles contaminations en 24 heures.

Un reportage de CNN diffusé mardi a estimé qu'au cours de la semaine dernière, plus de 754.200 nouveaux cas quotidiens avaient en moyenne été signalés à l'échelle nationale, ce qui représente environ trois fois la moyenne maximale de l'hiver dernier, et 4,5 fois les chiffres enregistrés lors du pic lié au variant Delta.

Ces chiffres effrayants contrastent fortement avec ceux de tous les autres pays du monde, y compris le Royaume-Uni et l'Afrique du Sud, a indiqué le site d'information américain The Hill.

Les données publiées par le Centre de contrôle et de prévention des maladies (CDC) des États-Unis indiquent qu'au moins un Américain éligible sur cinq - environ 65 millions de personnes - n'est pas vacciné contre la COVID-19, tandis que seulement 23 % ont été complètement vaccinés et ont reçu une dose de rappel.

Alors que le variant Omicron se propage à travers les États-Unis, Anthony Fauci, le principal expert américain en maladies infectieuses, a déclaré dans une interview accordée mardi à CNN qu'il était probable que presque tout le monde serait exposé à cette souche, mais que les personnes vaccinées s'en tireraient toujours mieux.

Le virus n'est cependant pas la seule cause d'inquiétude des Américains. Les crises déclenchées par la pandémie et les mutations rapides du coronavirus n'ont fait qu'ajouter une nouvelle couche de problèmes à la société américaine.

La Croix-Rouge américaine a déclaré mardi sa toute première "crise nationale du sang", affirmant qu'elle faisait face à la pire pénurie de sang depuis plus d'une décennie.

Malgré le besoin croissant de transfusions liés à un nombre record d'hospitalisations, la Croix-Rouge a enregistré une baisse globale de 10 % des dons de sang depuis mars 2020, a-t-elle indiqué dans un communiqué.

"Certains hôpitaux ne reçoivent pas plus d'un quart des produits sanguins demandés", a ajouté l'organisation, notant que la situation actuelle poussait non seulement les hôpitaux au bord du gouffre, mais mettait également les patients en danger.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282627-les-etats-unis-confrontes-a-une-hausse-brutale-des-cas-de-covid-19-et-a-lomnipresence-du-variant-omicron>



Radio Habana Cuba